

Del tiempo

Lo más natural que se puede decir de éste, como de todos los veranos, es que hace calor y que aprieta de lo lindo. Sin embargo, a fuer de sinceros, por lo que respecta al actual, casi hemos de rectificar tal aserto, en el sentido de que, aun cuando es verdad que el verano oficialmente llegó hace unos días, puede decirse que no se ha hecho demasiado incómodo ni nos molesta demasiado su presencia. Más bien hemos de decir que se ha mostrado bastante discreto y ha pasado algo desapercibido, lo que en verdad le agradecemos. Mas todo tiene su más y su menos, y ha sido precisamente en el curso de esta semana que ha querido dejarnos constancia de su presencia y potencia y nos ha «regalado» con algunos días de bochorno que nos ha lanzado a la búsqueda del agua en sus diversas aplicaciones. O sea, que el verano ha querido mostrarse con su auténtica fisonomía.

Viaje a Andorra

Los motoristas del «Vespa Club de Granollers» durante los días 24 y 25 del actual organizaron una de sus acostumbradas excursiones, habiendo sido escogido en esta ocasión el vecino Principado de Andorra.

Nuevo establecimiento

En la parte más céntrica de nuestra calle principal, un antiguo y acreditado establecimiento comercial ha inaugurado nuevas instalaciones, con magníficos escaparates, luminotecnia y sección de ventas, constituyendo un nuevo motivo de ornato para la ciudad y concretamente para este sector ciudadano que cada día va adquiriendo mayor espectacularidad, con un indiscutible sello de ciudad moderna y dinámica.

Tormenta

El pasado día 26, cayó sobre la ciudad uno de estos clásicos aguaceros de verano, que afortunadamente no ha ocasionado

perjuicios entre nosotros, aunque desgraciadamente sí los produjo y de gran consideración, en la comarca y ciudad vecina de Vich, donde la cantidad de pedrisco caído era de tales dimensiones, ya que algunos sobrepasaban el medio kilogramo, que causó grandes destrozos, ha arrasado las cosechas y producido pérdidas por valor de varios millones de pesetas; noticia que, como es natural, ha causado pesar en nuestra ciudad.

Accidente

En el transcurso de la presente semana, en la carretera que va desde nuestra ciudad a la de Sabadell y en las primeras horas de la noche, el joven Isidro Grau Torrents, vecino de la población de Llisá de Vall, mientras circulaba con su motocicleta, fue embestido y atropellado por un coche turismo desconocido, cuyos ocupantes cometieron la desfachatez de desplazar en un buen trozo de carretera la motocicleta del lugar donde quedó el herido, con pérdida de conocimiento, dándose después a la fuga sin prestarle ningún auxilio, el cual momentos después, pudo trasladarse a duras penas a su domicilio, donde llegó exánime a las dos horas de penoso caminar. El joven Grau, fue trasladado inmediatamente a nuestro Hospital y Asilo, donde ha sido debidamente asistido e internado y al que desde estas páginas deseamos un pronto y total restablecimiento.

Colonias veraniegas

Un grupo de jóvenes lectores de nuestra Iglesia Arciprestal, antiguos componentes de la Escolanía, acompañados por el Rvdo. D. Juan Samper y otros instructores, se han trasladado al Santuario de Nuestra Señora de Lourdes, del pueblo de Lanou, cerca de Guardiola de Berga, con el fin de pasar unas jornadas de descanso y formación espiritual, que deseamos sean provechosas, tanto desde el punto de vista físico como espiritual.

Al retornar dichos jóvenes a nuestra ciudad, el grupo de actuales monaguillos de San Esteban, se desplazarán a Peguera, en el alto Bergadá, a 1.800 metros de altura, con el propósito también de permanecer varios días en régimen de colonias de verano, al igual que en el año anterior, a los que también deseamos feliz estancia y máximo disfrute de aquel incomparable paisaje.

Sabemos también que los Aspirantes de Acción Católica de la parroquia de Fátima han pasado felices vacaciones en la colonia del santuario de Lourdes antes citado, acompañados de su joven y celoso párroco y de entusiastas dirigentes seculares.

Con ésta son ya tres las colonias de vacaciones de verano organizadas por la Iglesia en nuestra ciudad.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Parroquia de San Esteban

Proclamas matrimoniales

Antonio Valentí Vilá y Ángela Flores Carmona; Pedro Castillo Nicola y Carmen Espinosa Forns; Demetrio Estremera Pérez y M.^a del Carmen Garrido González; Ramón Carrillo Martínez y M.^a del Carmen Molina Abellaneda.

Matrimonios

Francisco Mesas Mesas con Nieves Seoane Nieto; Cristóbal Guirado Femenías con Filomena López Oliver; Francisco Pregonera Farré con M.^a Asunción Tubau Alabart.

Bautismos

Pedro Mogas Fabrè; M.^a Carmen Miralles Acosta; M.^a Carmen Hinojosa Pintó; M.^a Teresa García Pradas; José Bauleñas Ortuño; Mercedes Martínez Martínez; Rosario Coll Arenas.

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Proclamas matrimoniales — Bernardo Pulido Prieto con Concepción García Muñoz; Demetrio Estramera Pérez con Carmen Garrido González; José Roura Lladó con Luisa Josefina García Guijosa.

Colectas y Donativos

Reconstrucción Templo Parroquial

Colecta del día 24 de Julio	. 1.519,-
» » 25 »	. 1.122,-

Rafael Boluda

Ebanista Barnizador
Muebles de encargo
Restauraciones a domicilio

Tienda: Tarafa, 89 - Taller: Gerona, 85
GRANOLLERS

Dormirá feliz...
con

PIJAMA
DORFEL
PATENTADO

EXCLUSIVA
DE VENTA

SASTRERIA
CAMISEBIA
RIERA

PLAZA OLLAS, 18
GRANOLLERS